

Tras un encuentro insulso y mediocre el Badalona solo vino a defenderse

Así vimos a los jugadores del Granollers

AROCA: No tuvo trabajo, pues escasos balones llegaron a sus dominios, por lo que no da lugar a comentar su trabajo.

RUBIO: Al lado de cosas buenas tienen otras de infantilismo puro. Le falta rodaje y suponemos que dada su juventud, si se aplica, podrá ser un buen lateral.

ALES: Si tuviésemos que puntuar a la entrega y entusiasmo, Ales, siempre sacaría las máximas notas. Pero en Tercera no hay bastante. Además comete numerosas faltas, cosa peligrosa en su defensa y que a la postre el domingo le supuso la expulsión.

PUIGSERVER: Extraordinario de juego y de facultades. Supo marcar al contrario y lanzarse al ataque cuando la cosa se terciaba. Jugó como un verdadero lateral.

RODRI: Tener a este chico en el banquillo creemos que es una barbaridad. El domingo, cortó y sirvió juego como un verdadero maestro. Además se fué valiente y rápido al ataque, dando una lección de como debe jugar un líbero.

MORET: Ha de jugar más templado. Su carácter y ganas de estar en todas partes hace que en ocasiones se malogren sus dotes de gran jugador y de ello se resiente todo el equipo.

VILCHES: Mal, sin rapidez no es el goleador que nos tiene acostumbrados y no es que digamos que siempre tiene que marcar goles, pero ante el Badalona, no supo desmarcarse y crear peligro.

DURAN: Muy irregular e intermitente, al igual que Moret, quiere hacérselo todo él y esto es muy malo en el fútbol. Además, creemos que su sitio está atrás y no de medio campo adelante. En su debe, muchas faltas y protestón.

BLANCO: Después de unos partidos muy buenos, Blanco ha vuelto a caer en el juego anodino y desbalazado. Juega también con mucho nerviosismo y ello le hace perder muchos enteros.

GALERA: Tampoco encontró su sitio en el campo y pasó poco menos que desapercibido. Fué sustituido por Toni.

NAVARRO: Nos parece que es el primer encuentro de liga que lo juega entero. Salió a demostrar que vale pero este mismo entusiasmo le hizo estar muy poco acertado pecando de individualismo.

TONI: Jugó una media hora sustituyendo a Galera. Intentó algo, pero, al igual que a los demás delanteros, no le salió nada. Y es que como decimos en la crónica, la defensa badalonesa tuvo a pan y agua a los delanteros locales.

Realmente no pasará a la historia este encuentro, ya que el juego que presenciarnos fué de lo más soso y anodino que puede verse. Bien es verdad que el Badalona vino a defenderse y supo sacar tajada de su juego pegajoso y defensivo, pero también no es menos cierto que el Granollers en ningún momento supo como jugarle y quedó prendido y enmarañado en la sutil red que le tendió el contrario.

UN GRANOLLERS EN HORAS BAJAS

Tras la derrota de ocho días ante el Terrassa y en donde el Granollers jugó bastante mal, se esperaba una reacción frente al Badalona y poder dejar sentado que aquello fué un mal día. Pero las cosas no fueron así y nuevamente el Granollers jugó sino mal, si con un juego muy poco convincente y que a la postre le llevaría a perder este positivo que le aleja ya de una forma alarmante, de los primeros puestos. Su juego es lento, tanto de desplazamientos del balón como de interposición de jugadores, la mayoría muy estáticos que facilita el juego defensivo contrario.

EL BADALONA SOLO DEFENDIO

Poco más podía sacar o a nada más aspiraba el Badalona por el juego practicado. Jugando un 4-4-2, durante todo el encuentro, prácticamente renunció al juego de ataque y solamente de actuaciones esporádicas llegaba al área de Aroca, pero siempre sin ningún peligro. Muy poca cosa nos demostró el Badalona si dejamos aparte su entusiasmo y pelea en el lance. Nos gustó su portero, Nicolás, Gonzalo en la defensa y Mariano, este marcando a Blanco al que prácticamente le "amargó" la vida.

ARBITRO: Vallés Sedo, con muchas equivocaciones.

GRANOLLERS: Aroca (1), Rubió (2), Alex (1), Puigserver (3), Rodri (3), Moret (2), Vilches (1), Durán (1), Blanco (1), Galera (1) (Toni 1), Navarro (1)

BADALONA: Nicolás, Pino, Isidro, Gonzalo, Mariano, Gonzalez, Narciso, Rodri, Valle, Javi, Serrano.

IV Trofeo Fotos Alcalde

PARA EL JUGADOR MAS REGULAR DEL E.C. GRANOLLERS

Moret, Vilches, 34 puntos; Blanco, Durán, Galera, 23; Pérez Contreras, 22; Aroca, 19; Ales, 17; Rodri, 16; Rubió, Carpio, 14; Puigserver, 13; Bru, 12; Toni, 7; Diego, 3; Bene, 2 puntos.

Máximo goleador del E. C. Granollers

Vilches, 10 goles; Blanco, 6; Moret, 4; Galera, Alés, Durán, Navarro, 1 gol